
Я вам так скажу, ребята, 
Жить нам скучно 
                            без зарплаты.
Но вдвойне лиха беда –
Жить без «Знамени труда».

Я районную газету
Обожаю, как конфету
(Ту, что кофе с коньячком),
И глотаю целиком.

Весь район – как на ладони,
Ветер перемен прогонит
И печали, и тревоги.
Мы – попутчики в дороге!

Район – страна в миниатюре,
России маленький клочок.
А часть большой-большой 
                              культуры – 
Это «Знамёнки» маячок.

Пусть он живёт, не угасает.
Так поддержите  же его,
Подписку смело оформляя,
И... и... 
                  И больше ничего!

    НАШ ПОДПИСНОЙ НДЕКС 54349
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Знамя трудаЗнамя труда
ПОЗДРАВЛЯЮ!
УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ И 

СОТРУДНИКИ УЧРЕЖДЕНИЙ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ТЮМЕН-
СКОЙ ОБЛАСТИ! ПОЗДРАВЛЯЮ 
ВАС С ДНЁМ МЕДИЦИНСКОГО 
РАБОТНИКА!

Развитие системы здравоохране-
ния и её модернизация – одна из 
приоритетных задач правительства 
региона. 

В районах и городах укрепляется 
материально-техническая база по-
ликлиник, больниц, медицинских 
центров, внедряются инновацион-
ные технологии, формируется про-
фессиональный кадровый потен-
циал отрасли. Делаем всё, чтобы 
медпомощь была своевременной, 
качественной и доступной. 

Особые слова признательности 
выражаю ветеранам, которые сто-
яли у истоков регионального здра-
воохранения. Нынешнее поколение 
медиков достойно продолжает и 
приумножает ваши добрые тради-
ции, закладывает прочную основу 
для дальнейшего развития боль-
шой Тюменской области.

Убеждён, что самоотверженный 
труд и высокое чувство ответ-
ственности, преданность делу и 
милосердие, чуткость и сострада-
ние специалистов здравоохране-
ния позволят вывести тюменскую 
медицину на ещё более высокий 
уровень, повысить качество оказа-
ния услуг и создать благоприятные 
условия для посетителей лечебных 
учреждений.

Пусть всегда в ваш адрес звучат 
только тёплые слова благодарности 
пациентов! 

Пусть радуют улыбки тех, кому 
вы спасаете жизнь, сохраняете здо-
ровье, дарите веру в собственные 
силы и надежду на счастливое бу-
дущее в кругу родных и близких!

 Желаю вам благополучия, добра, 
профессиональной мудрости и оп-
тимизма!

Губернатор Тюменской 
    области  В.В. ЯКУШЕВ.
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Выписывайте и читайте газету «Знамя труда»!

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ 
СИСТЕМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, 
ВЕТЕРАНЫ ОТРАСЛИ! ПОЗДРАВ-
ЛЯЮ ВАС С ПРОФЕССИОНАЛЬ-
НЫМ ПРАЗДНИКОМ,  С ДНЁМ 
МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА! 

Ваша профессия – одна из самых 
благородных и ответственных, пол-
ностью посвящена служению лю-
дям. От вашего труда зависит жизнь 
человека. Начиная с рождения, Вы  
сопровождаете нас своей заботой 
до самого преклонного возраста, 
помогая людям поддерживать здо-
ровье, продлеваете жизнь. В самые 
трудные минуты Вы приходите на 
помощь, проявляя высочайший 
профессионализм, сострадание и 
доброту.

С большим чувством уважения 
поздравляю Вас с праздником! Сча-
стья вам, здоровья, улыбок и благо-
дарностей от ваших пациентов!

Депутат Тюменской областной 
Думы, член фракции «Единая
Россия» В.И. Ульянов

С профессиональным
 праздником!

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ 
СОРОКИНСКОЙ РАЙОННОЙ 
БОЛЬНИЦЫ! Поздравляю вас 
с профессиональным празд-
ником – Днём медицинского 
работника!

Выражаю слова благодар-
ности врачам, медицинскому 
персоналу, ветеранам, а также 
всем, кто работает в больнице, 
помогая своим трудом спасать 
жизнь и здоровье людей! Ваши 
внимание и забота позволяют 
людям вновь обрести здоровье 
и уверенность в себе, а доброта 
и милосердие лечат порой луч-
ше всяких лекарств.

Искренне желаю вам опти-
мизма, бодрости, здоровья, 
благополучия, новых успехов и 
свершений в вашем благород-
ном и таком необходимом лю-
дям деле, счастья в работе и в 
личной жизни! 

Глава района А.Н. Агеев.

    В юбилейный для Сорокинской  больницы год  мы рассказываем  не только об отдельных лично-
стях, создающих её историю, но и о медицинских  династиях.  В медицине такие семейные профес-
сиональные группы существуют, пожалуй,  столько  же времени,  сколько и она сама. Выходцами из 
династий медиков по историческим сведениям были люди, имена  которых известны  сегодня каждому  
образованному человеку.  Это и «отец медицины» Гиппократ, и прославленный врач-новатор Пара-
цельс, и древнегреческий философ  Аристотель.  

    У здравоохранения Сорокинского района  тоже есть свои  славные имена и династии, представи-
тели которых – известные в районе медицинские работники, и на счету этих  людей не одна спасённая 
жизнь. 

   Сегодня – рассказ о династии  Солянниковых, общий медицинский стаж которой составляет 51 год.  
Это два поколения медиков, выбравших медицинскую стезю по велению сердца – супруги Николай 
Михайлович и Ольга Викторовна Солянниковы,  и их дочери – Алёна и Елена. 

             (Читайте на стр.2).

Медицина – их судьба

Пока мы вместе, 
мы сильнее!
МИХАИЛ НАСАРТЫНОВ 

более тридцати лет является 
постоянным подписчиком и  
читателем газеты «Знамя тру-
да».

 –  Некоторые говорят, что 
время печатной прессы про-
шло. Но Интернет не может 
заменить газету, – утверждает 
Михаил Николаевич. –  Читая 
«Знамёнку», я размышляю 
над материалами, могу возвра-
щаться к ним.   И интересно 
мне  в ней всё, потому что она 
отражает жизнь моей малой 
родины. 

А ещё «ЗТ» – это умный собе-
седник. В ней много коротких 
информационных материалов 
по одним темам и более глу-
боких, объёмных – по другим 
(причём с упором на местные 
новости и события).

Газета добрая, нужная. Не 
выписать её  –  просто грех!

НА ФЕРМАХ РАЙОНА

Три поколения семьи Солянниковых: Ольга Викторовна (в цент ре), дочери Алёна (справа) и Елена, 
                                                        внуки Валерия и Матвей.

Троица — очень красивый 
праздник. Дома и храмы укра-
шают ветками, травой, цветами. 
Зелень, цветы символизируют 
жизнь. Так люди выражают ра-
дость и благодарность Богу за 
то, что Он возродил их через 
крещение в новую жизнь...

Радуется и животный мир  
лету, солнцу, зелени. Коровы 
прибавляют молоко, телята 
рас-тут не по дням, а по часам, 
прибавляют в весе. По сводке 
на 17 июня товарность молока 
составила 100 процентов, а на 
Готопутовской и Ворсихинской 
ферме этот показатель равен 
104 %. Жирность молока 3,8 %, 
по фермам эт от показатель не-
ровный. Есть 3,4 % , а есть и 3,9 
%. Всего в общественном стаде 
1174 дойные коровы. 

Валовой надой по району со-
ставляет 12114 кг молока (в про-
шлом году на эту дату он состав-
лял 13792 кг).

Надой на фуражную корову 
равен 11,3 кг (меньше прошло-
годнего на 1,4 кг). Будет ли пол-
сле Троицы большое молоко, 
полкажет время.

 Л. ИЛЬИНА, С. ГОЛОВИНА.

Вот и Троица пришла!



Стр. 2                                                "ЗНАМЯ ТРУДА"                         Суббота, 18 июня  2016 года. 

   «Кина не будет?»
Уже прошло полгода Года кино в России, а в сельской местно-

сти живут только воспоминаниями  о былых временах, когда в 
Домах культуры, сельских  клубах на большом экране обязательно 
демонстрировались художественные фильмы отечественного и за-
рубежного производства. Но ведь не ради  же исключительно но-
стальгии замышлялся Год кино? 

По поручению президента  правительство разработало план ос-
новных мероприятий, который включает в себя увеличение числа 
фильмов, выпускаемых российским кинематографом, повышение 
на 20 % числа российских фильмов в прокате, модернизацию кино-
студий, продвижение киноискусства в регионы. План включает про-
текционистские меры по защите отечественного кинематографа.

Кинотеатры в малых го-
родах будут дотироваться 
Фондом кино с целью мо-
дернизации. За такую по-
мощь они обязаны  пускать 
в прокат российские кино-
картины  не менее  полови-
ны от общего числа показы-
ваемых фильмов.

К сожалению, дома куль-
туры и клубы района, в 
которых некоторое количе-
ство лет назад демонстри-
ровались и советские, и за-

рубежные фильмы, не подлежат модернизации. Причину назвала  
начальник отдела культуры администрации района Л.В. Миллер: 
«Киносети у нас нет, киноустановки демонтированы, лицензии на 
прокат нет». В Год кино, как говорится, «кина не будет».  Обидно. 

Министерство культуры РФ решило доставить гражданам ещё 
одну радость – учредило «Ночь кино». Первая такая «ночь» состо-
ится в августе 2016 года. Не у нас, разумеется. Мы по ТВ или по 
компьютеру будем наблюдать за происходящим. Тоже вариант.

Кино объединяет людей – это не крылатая фраза классиков, это 
отзывы зрителей из 70-х годов XIX  века. Вот и рекламные афиши  
напоминают сорокинцам: Год кино, однако. Мы, конечно, отдадим  
дань людям, преданно служившим кино в качестве киномехани-
ков, пропагандистов отечественного кинопроката.  И будем ждать 
на телеэкранах новых фильмов, отражающих современную жизнь, 
встреч с талантливыми артистами, режиссёрами, операторами. 

Помечтаем на минуту: рекламный щит призывает сорокинцев в 
РДК на просмотр фильма «Ермак» …

           Людмила ДЮРЯГИНА.

ЗАКОНЧИЛСЯ УЧЕБНЫЙ ГОД, 
ВПЕРЕДИ КАНИКУЛЫ. ЛЕТНИЙ 
ОТДЫХ РЕБЯТ ИЗ СОРОКИН-
СКОЙ ШКОЛЫ № 1 В ЭТОМ 
ГОДУ ОРГАНИЗОВАН НА БАЗЕ 
КОРРЕКЦИОННОЙ ШКОЛЫ-ИН-
ТЕРНАТА.  

О том, как проходят дни в приш-
кольном лагере, рассказала дирек-
тор смены Мария Михайловна Фи-
лимонова:

– Смена лагеря посвящена Году 
кино, поэтому носит название 
«Sinema». В первые дни ребята зна-
комились друг с другом и успели 
блеснуть талантами на шоу «Пло-
щадь звёзд» – на звёздном Олимпе 
загорелось множество ярких звёз-
дочек. 

Третий день смены шёл под де-
визом «Лагерь, салют!». Отряды 
(«киностудии») отсняли для фести-
валя мультфильмы и были награж-
дены премией «Ника». 

В пятый день представители «ки-
ностудий» отлично показали себя 
на спартакиаде «Волшебный мяч» 
–  во всех видах заняли  первые ме-
ста. 

В «Битве хоров» в нашем районе 
принимали участие и ветеранские 
организации, и трудовые коллекти-
вы, дети тоже не остались в сторо-
не. Состоялось грандиозное шоу.

 Прозвучали такие песни, как 
«Вместе весело шагать», «Красная 
шапочка», «Песня кота Леополь-
да». Самым незабываемым стал 
момент исполнения финальной 
песни всеми  девяноста пятью 

Врач акушер-гинеколог Ни-
колай Михайлович Солян-

ников, проработавший в Соро-
кинской центральной районной 
больнице 14 лет (с 1984 по 1998 
год), родился 4 мая 1962 года 
в Тюмени. Его родители были 
далеки от медицины (мама – 
бухгалтер, отец – водитель), 
зато прекрасным хирургом был  
дядя. С выбором профессии  
Николай определился  ещё  в 
школе и  твёрдо следовал на-
меченной цели. В 1979 году, 
окончив десятилетку, поступил в 
Тюменский медицинский инсти-
тут. В 1985-м получил диплом 
по специальности акушера-ги-
неколога. Становление молодо-
го врача состоялось в процессе 
прохождения интернатуры в 
Сорокинской ЦРБ. Через не-
которое время личные обстоя-
тельства сложились так, что Ни-
колаю Михайловичу пришлось  
переехать в Новосибирск. За 
полгода работы на новом ме-
сте  молодой, жаждущий новых 
знаний врач многому научился 
у коллег. На постоянное место 
жительства в Сорокинский рай-
он вернулся специалистом ши-
рокого профиля. Надо сказать, 
что жить в сельской местности в 
большом доме, иметь хорошую 
семью, собаку и лошадь город-
ской мальчик Коля  мечтал со 
школы. Со временем эти мечты  
он сделал явью.

 Трудовая деятельность Н.М. 
Солянникова была очень на-
сыщенной. Он вёл приём в по-
ликлинике; заведовал гинеко-
логическим отделением, леча  
больных с  различными патоло-
гиями;  наблюдал за беремен-
ными; принимал роды; при не-
обходимости успешно проводил 
хирургические операции (в том 
числе кесарево сечение); вёл 
просветительскую работу среди 
пациенток. Нередко спасал жиз-
ни. Однажды четверо суток бо-
ролся за жизнь  юной девушки, 
пострадавшей в результате кри-
минального аборта. Приложив 
огромные усилия,  выходил её. 
Выдерживать  высокие нагрузки 
помогали любовь к своему делу, 
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Сорокинской
районной больницы

врождённый оптимизм и хоро-
шее чувство юмора. 

В коллективе Николая Ми-
хайловича уважали за высокий 
профессионализм, ответствен-
ность, удивительную трудоспо-
собность.  Пациентки ценили 
за доброжелательность, нерав-
нодушие,  искреннюю заботу о 
них. К сожалению,  этот замеча-
тельный врач рано ушёл из жиз-
ни, но добрая память о нём жи-
вёт в сердцах всех, кто его знал.

Двадцать девять лет трудится 
в службе скорой помощи  супру-
га Николая Михайловича – Оль-
га Викторовна Солянникова. С 
будущим мужем она познакоми-
лась, вернувшись в 1987 году в 
родное Сорокино по окончании 
Ишимского медицинского учи-
лища.  

Родилась Ольга Викторовна 
26 августа 1969 года в се-

мье Эльвиры Карловны и Викто-
ра Дмитриевича Скаредновых. 
Мама работала  учителем на-
чальных классов, позже – реги-
стратором в больнице, ковров-

щицей на местной 
ковровой фабрике, 
отец – водителем.  С 
детства родители вос-
питывали в Оле и её 
старшем брате трудо-
любие и ответствен-
ность. Эти качества 
характеризуют сегод-
ня медсестру высшей 
категории О.В. Солян-
никову. 

К слову, родители 
без восторга встре-
тили идею  дочери, 
окончившей восемь 
классов, поступать 
в медучилище, но 
главные качества 

характера Ольги – решитель-
ность и настойчивость  сдела-
ли своё дело. Ничего не сказав 
дома, сама отвезла документы 
и поступила. Ольга Викторов-
на признаётся, что вообще-то 
в детстве мечтала о сладкой и 
вкусной профессии кондитера. 
Решение изменила в одночасье 
и за всю жизнь ни разу не пожа-
лела об этом. 

      
Сегодня Ольга Викторовна – 

опытный профессионал, добро-
совестный, ответственный  че-
ловек, пользующийся большим 
уважением коллег и пациентов. 
Она любит людей и свою рабо-
ту.  Основательница сестрин-
ского дела Флоренс  Найтингейл 
говорила, что сестра должна 
иметь тройную квалификацию: 
сердечную – для понимания 
больных, научную – для пони-
мания болезней, техническую 
– для ухода за больными. Всё 
это в полной мере свойственно 
О.В. Солянниковой. А её милая 
улыбка и негромкий приятный 

голос располагают пациента, 
вселяют в него надежду, что всё 
будет хорошо.

На мой вопрос о том, не 
страшно ли видеть испытыва-
ющих боль и страдания людей, 
Ольга Викторовна ответила так:

   – Когда поступает тяжёлый 
больной, страх уходит. Главным 
становится желание помочь че-
ловеку, которому очень плохо. И 
вот когда ты видишь результат 
своих усилий, видишь, что боль-
ному легче, душа наполняется 
счастьем! Вообще, скорая – это 
моё.

    – Какое счастье, что в на-
шей медицине работают такие 
преданные своей профессии 
люди! – подумалось мне.

Вдохновлённые примером 
родителей,  дочери супру-

гов Солянниковых – Алёна и 
Елена  решили пойти по их сто-
пам. Окончив Ишимский меди-
цинский колледж, они вернулись 
на свою малую родину. Пятый 
год работают  в нашей больни-
це. Алёна, как и мама, – мед-
сестрой скорой помощи. Елена 
до закрытия роддома работала 
там акушеркой, сейчас, пройдя 
переквалификацию, трудится  
медсестрой  реанимационного 
отделения. Они держат марку 
семьи и  уже зарекомендовали 
себя грамотными, ответствен-
ными специалистами.

 В династии Солянниковых  
пока только два поколения, но 
у Ольги Викторовны подраста-
ют внуки  – Валерия и Матвей, 
и  кто знает, может,  они,  избрав  
одну из самых гуманных  и бла-
городных профессий на земле, 
сохранят традиции и приумно-
жат трудовые заслуги своей за-
мечательной семьи. 

С профессиональным празд-
ником вас, дорогие ангелы-хра-
нители человеческих жизней! 
Низкий поклон вам за верность 
профессиональному долгу, за 
самоотверженный труд  на бла-
го и здоровье людей! Професси-
ональных успехов, благополу-
чия, счастья и добра!

       Марина ЛАКМАН.

Медицина – их судьба

Родоначальник
медицинской 
династии
доктор
Николай
Михайлович
Солянников

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ
участниками мероприятия.

Все дни на нашей площадке на-
сыщены событиями. Так, мы при-
няли участие в профилактической 
акции «Здоровое поколение нового 
века». Ребята готовили блюда из 
витаминизированных продуктов, 

так необходимых растущему орга-
низму. Ну, а в рамках международ-
ного дня друзей состоялся тимбил-
динг (командная игра на природе) 
«Когда мои друзья со мной». Мы 
дружно пели, танцевали и рисовали 
своих друзей. 

Погостить в наш летний лагерь 
приходила Мария Владимировна 
Тельнова, инспектор по пропаганде 
безопасности дорожного движения 
ОГИБДД МО МВД России «Ишим-
ский». Она провела игру для детей 
по правилам дорожного движения.  
Ребята побывали в роли пешехо-
дов и транспортных средств, по-
сле чего пришли к выводу:  нару-
шать правила дорожного движения 
очень опасно для жизни и здоровья. 

Четверг – рыбный день, его часто 
устраивали в  пунктах обществен-
ного питания. А у нас в пятницу 
(10 июня)  был картофельный день, 
мальчишки и девчонки узнали 
историю появления этого овоща в 
странах Европы, а также посостя-

зались в конкурсе на сочинение 
стихов, песен и поговорок о кар-
тошке. 

Они отдыхают по полной про-
грамме и счастливы – это видно. 
Совсем скоро смена «Sinema» по-
дойдёт к концу, но впереди ещё 
много интересного. Юных «ки-
нематографистов»  уже  возили в 
бассейн в с. Викулово,  а в ближай-
шие дни они побывают г. Ишиме в 
киностудии «Позитив». По итогам 
прошедших дней отряды-«кино-
студии» выпустят пятнадцатисе-
рийный фильм под названием «На-
встречу мечте».

    
                Виктория ШТРИККЕР.

  Фото автора.

Навстречу
мечте

Ход посевной кампании гу-
бернатор Владимир Якушев 
прокомментировал на состо-
явшейся 16 июня,в Тобольске 
пресс-конференции.

Как отметил глава региона, 
проблемы возникли в ряде тер-
риторий, попавших в зону раз-
лива рек,  - это около 1% пло-
щадей.

«Посевная кампания про-
шла организовано и в хорошем 
темпе. Этому способствовало 
отсутствие дождливой погоды, 
что редкость для последних 
лет. Предыдущие два года в 
этот ответственный для аграри-
ев период активно шли дожди, 
что приводило к отставанию 
по срокам проведения работ. В 
этом году погода испытала нас 
паводком, но дала возможность 
в оптимальные сроки провести 
посевную на полях, где не было 
воды», - высказал свое мнение 
Владимир Якушев.

По словам губернатора, ве-
сенние полевые работы уже 
закончены в 17 территориях, 
за исключением пяти районов - 
Викуловского, Заводоуковского, 
Уватского, Упоровского и Ялуто-
ровского. Полностью высажены 
зерновые и зернобобовые куль-
туры, отмечен прирост площа-
дей под посадку картофеля и 
овощей. Немного уменьшился 
объем посева технических куль-
тур. Это связано с отказом ряда 
сельхозпроизводителей от вы-
ращивания рапса.

Пресс-служба губернатора.

В. ЯКУШЕВ: 
«ПОСЕВНАЯ 
КАМПАНИЯ 
В РЕГИОНЕ 
ПРОШЛА 
В ОПТИМАЛЬНЫЕ
СРОКИ»
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